

# Un nouveau jour

Que la semaine passe vite. Un groupe s'en va, un groupe arrive et nous, ceux qui restons avons la mission de bien accueillir ceux qui arrivent. Pour cela un petit nettoyage s'impose



Les premiers sont arrivés vers 11h20, le temps pour nous de les faire visiter qu'il était déjà temps pour nous de manger. On était impatient de manger mais c'était sans compter sur les animateurs qui avaient décidé de retarder le repas avec une présentation de l'équipe.





Après le repas, c'était enfin l'heure pour nous de les aider à s'installer dans les chambres, de faire les inventaires, les lits... Pour nous qui restons trois semaines, nous avons la chance de voir débarquer chaque semaine de nouvelles personnes à connaître.

Un enfant de la colo